



Aujourd'hui devant Dieu

Ce que je confesse La nouvelle obéissance (1)

21^e jour du 4^e mois

Lecture : Exode 20.1-17

Il plaît à Dieu de gouverner ma vie par l'autorité de Jésus-Christ, par celle de mes parents, et notamment par l'intermédiaire des « magistrats civils. » Aussi par amour pour lui je veux honorer ces autorités humaines et leur obéir. En tant que parent, j'élèverai mes enfants dans la connaissance du Seigneur. J'aimerai mon prochain comme moi-même. Je veux rechercher son bien. Je respecterai sa personne, son foyer, sa propriété et son nom. Dans une vie d'amour positif, je glorifierai le nom de Dieu.

Je crois que la loi de Dieu pénètre profondément dans la vie. Sa volonté devra façonner mes désirs et ma conduite. J'écouterai les paroles du Sauveur qui m'exhorte à rechercher d'abord le Royaume de Dieu et sa justice, car il promet aussi que Dieu pourvoira au nécessaire pour la vie présente et pour celle à venir. Plus je cherche à honorer Dieu en obéissant à sa loi et plus je me rends compte de l'étendue de mon péché. Par sa loi, j'apprends à me voir tel que je suis à la vue de Dieu. Je puis alors me réfugier en Jésus-Christ, mon Sauveur personnel.

Prière

À ta céleste volonté,
je me sou mets sans peine.
J'adore avec humilité
ta bonté souveraine.
Que ta grâce accorde à ma foi
sa divine assistance!
Ô mon Dieu! J'ai fondé sur toi
ma plus haute espérance. Amen.

A De Jong

Ce que je confesse, 12 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))